

黒木西

黒木西小
学校だより
文責:校長 松尾英二

令和6年6月21日(金)

NO.13



昨年度の6年生が描いてくれた校長の似顔絵です。

学校のタイサンボク、デイゴの花が咲きました。



学校運営協議会を行いました

六月三日に、黒木中学校ブロック学校運営協議会を行いました。十七名の運営協議会委員さんに、三校の校長が学校経営方針等を説明し、意見や承認をいただく会議です。

八女市では、各中学校ブロックで、地域の方々の承認を得て、様々な角度から意見をいただきながら学校運営をしていく「コミュニティスクール」の制度を取り入れています。地域と学校が連携することで、地域も学校も活性化していくことがねらいです。

今回は、本校の経営方針、重点目標「自分の考えを分かりやすく説明する子どもの育成」を承認していただきましたので、三月までに達成できますよう教育活動を推進していきます。

また、小中一貫で目指す子ども像の確認と、九年間を一貫したカリキュラムの明確化をするようにとご意見をいただきましたので、黒木中、黒木小と連携し、課題を解決していきたいと思えます。

梅雨入りしましたが

六月も下旬にさしかかりようやく梅雨入りし、やっと雨が降り始めました。しかし、これから大雨が降ることも予想され、対策が必要です。その時の基本的な対応方針が、教育委員会から出されています。

朝六時三十分に、校区に警戒レベル③「高齢者等避難」以上、または、暴風雨、暴風雪警報が発表されているときは、休校となります。その他危険が予想される場合等は学校判断となります。いずれにしても休校等の場合はメール等でお知らせします。

梅雨入りしましたが

体力テストを行いました

五月三十一日、六月五日にスポーツテストを行いました。毎年同じ種目を全国どの学校でも行うことで、学校、全国等の成果や課題を明らかにして、改善を図ったり自分の結果を知って、今後の目標に活かしたりするための取組です。五月三十一日は雨天だったため、運動場とする種目については六月五日に行いました。実施した種目は、「五〇メートル走」「立ち幅跳び」「ソフトボール投げ」など全部で八種目です。写真のように八女市体育指導員の方々に来ていただき、やり方等を確認しながら進めることができました。昨年度の課題、握力、柔軟性が改善されたかどうか結果の集計が楽しみです。



大きく育て、サツマイモ

六月三日、一、二年生でサツマイモの苗を植えました。学校の北側、倉員武夫様の畑におよそ百本の苗を植えさせていただきました。当日は、JA青年部の方々に教えていただきましたながら、丁寧に苗を植えていきました。ありがとうございます。秋に大きなサツマイモができるのが楽しみです。



ブドウの摘粒・袋かけ

四年生は、学校の北西、歩いて五分ほどの所のブドウ園で、六月五日に摘粒を、六月二〇日に袋かけをさせていただきました。この活動もJA青年部の方々に教えていただいています。ありがとうございます。大きな実になるのを楽しみにしています。

